

Jeudi 24 octobre 2013
Communiqué de presse

Jean-Marc Germain, secrétaire national à l'Emploi et au Travail

Chiffres du chômage : poursuivre les efforts pour que la courbe s'inverse

Les chiffres du mois de septembre – qui ne peuvent qu'être comparés qu'à ceux de juillet compte tenu du « bug SFR »- s'inscrivent dans les tendances observées ces derniers mois.

La poursuite du ralentissement de la hausse du chômage pour l'ensemble de la population se confirme : +30 00 par mois au cours des trois premiers mois de l'année, +18 000 par mois au deuxième trimestre, +5000 par mois au cours des deux derniers et même - 4 250 par mois en catégorie ABC.

De plus, l'inversion de la courbe du chômage des jeunes se poursuit pour le 5^{ème} mois consécutif. Alors que leur nombre avait augmenté de 1,1% par mois de janvier à avril 2013, il a reculé de 0,5% par mois de mai à septembre.

Plus que jamais, le Parti socialiste soutient le gouvernement dans son action pour obtenir l'inversion de la courbe du chômage, qui est non seulement indispensable pour remettre la France sur de bons rails, mais qui est aussi à la portée de notre pays au regard des efforts déployés.

Le 70 000^{ème} jeune en emploi d'avenir a signé son contrat à la mi-octobre ; 320 000 contrats d'emplois aidés CAE ont été signés depuis janvier, offrant des solutions immédiates à un très grand nombre de demandeurs d'emploi. L'allongement de la durée des contrats, 11 mois en septembre contre 6,3 mois en mai 2012, vient améliorer les perspectives d'insertion durable des bénéficiaires.

Une troisième réunion de mobilisation pour l'emploi avec les partenaires sociaux et les représentants des régions s'est tenue ce lundi pour suivre le déploiement efficace de l'opération « 30 000 formations, 30 000 emplois » et partager les premiers éléments sur la mise en œuvre du contrat de génération. La rentrée de l'apprentissage se poursuit à rythme élevé, avec plus de 50 000 contrats conclus en septembre soit un niveau proche de celui de 2012 (- 2 %).

Le Parti socialiste appelle à poursuivre les efforts dans cette voie, pour que le chômage recule durablement.